



充実した文化祭

11月10日(金)11日(土)の2日間、文化祭を行いました。

1日目午後からは、音楽選択者、ギター部、ダンス部によるステージ発表がありました。知っている曲も多く、生徒も来場された方も全員楽しめる内容で、とても盛り上がりました。

2日目は、氷上中吹奏楽部が「名探偵コナンメインテーマ」「SING SING SING」「アイドル」などを演奏、青垣中吹奏楽部は合計5曲迫力ある演奏をしてくれました。有志発表では、ヲタ芸やDJ、着ぐるみダンスなどが披露され、会場中が盛り上がりました。ダンス部は色んなジャンルのダンスを披露し、とてもかっこよかったです。ギター部の発表では、先生がいつもと違う雰囲気ではしゃいでいたので面白かったです。

1年生は「異世界」、2年生は「お祭り」、3年生は「ジブリ」をテーマとして、屋台やお化け屋敷、フォトスポットなどを制作、模擬店は行列ができるほどよく売っていました。

コロナが明けてからやっと充実した文化祭を開催する事ができて良かったと思います。



インターンシップ ～ 文化祭



2年生は10月18日～10月20日の3日間、インターンシップで社会経験をさせて頂きました。1日目は一つ一つの仕事をこなすだけで手一杯で、家に帰ったらへとへとでした。2日目は様々な人とはなすことで、今まで知らなかった考え方を学ぶ良いきっかけになりました。3日目は仕事にも慣れ、楽しく経験させてもらえました。この経験を将来の仕事に活かして頑張ろうと思います。

文化祭では、お化け屋敷と遊び屋台を出し、バザー、チョコと焼き鳥を販売しました。1日目は出し物、バザー共にあまりお客さんが来ませんでした。お客さんがくるたびに改善点を考えてその結果を次回に活かしてよりいいものをお客さんに提供できるように頑張り、2日目はたくさんのお客さんに来ていただくことが出来ました。

初めての文化祭

1年生は「異世界」のテーマに沿って、「トイストーリー」「ディズニー」「スーパーマリオ」「昭和ヤンキー」の4つの世界を創りました。それぞれがキャラクターの扮装をして、トイストーリーではカフェを、ディズニーはフォトスポットを、スーパーマリオはストラックアウトとフォトスポットを作り、呼び込みや接客をしました。昭和ヤンキーは、学ラン姿で焼きそばを売りました。写真はトイストーリー・カフェに校長先生が来店され、店員が接客しているところです。

最優秀賞は3年生が受賞しましたが、それぞれが目指したことに對して全力でやりきれたと思います。

